
 

 

第 1127 回例会 2022 年 7 月 26 日 

 

□司  会         斉藤  仁君 

□開会点鐘         斉藤惠理子君 

□ゲ ス ト    

 上田市健康こども未来部 健康推進課 

  課長  小須田洋士様 

□ラッキー賞 

 

 

 

 提供者 山崎芳雄君・西澤尚夫君・斉藤惠会長  

   『宮古島土産』 

 笠原一洋君 松澤一志君 宮原宏一君 

※宮古島旅行の皆様より全員 

にお土産をいただきました。 

ありがとうございました。 

 

□委員会報告 

 DEI 委員長 水野泰雄君 

原田泰治さんを悼む 

             斉藤惠理子君 

3月2日、突然悲しいニュースが

飛び込んで来ました。30年以上親

しくさせて頂いた原田泰治さんの

訃報です、享年81歳でした。 

年末にはお元気だと聞いていたの

で、今も実感がわきません。いつもニコニコ、親

しみやすく、飾らない人柄は、ふるさとの原風景

の心安らぐ優しい作品からも、うかがい知ること

が出来ます。火傷するくらいの熱燗が好きで母の

漬け物をいつも楽しみにしてくれてました。今も

不意に姿を見せてくれそうな気がします。 

別所線の存続に行き詰まっていた時には応援を快

く引き受け、アドバイスもして頂きました。、大

親友のさだまさしさんにもお願いしてくれコンサ

ートなど沢山の協力を頂け、今日が有ります。ま

た、上田市にも貢献してくれ、健康推進課の入る

健康プラザのロゴや看板も泰治さんのデザインで

す。 

泰治さんは、1歳の誕生日を迎えた直後に小児

麻痺（ポリオ）に襲われました。 

お父さんの手記に一家は、激動の昭和に伊賀ら村

に移り経験のない農業に転業してまで飢えを凌

ぎ、泰治さんも辛い歩行訓練を弱音をはくこと事

無く頑張ったそうですが、泰治さんからは一度も

障害について卑屈な言葉を聞いたことがありませ

んでした。 

それどころか立てなくて這っていたから、虫や花

をよく観察でき作品に繋がったと話していまし

た。日本の素朴画家として多くの作品を残し、障

害のあるなしに関わらず人々に希望を与えてくれ

たのです。 

29日に蒲田先生の講演があります、泰治さんは生

前二人で上田に行く事をとても楽しみにしていま

したが叶いませんでした。 

時同じくクラブとしてのポリオキャンペー

ン！泰治さんもきっと喜んでくれると思います。 

宮澤奉仕委員長のもと、安全対策をとりつつ無事

故で大成功させましょう。  

中澤 信敏君 

１. 米山奨学会より  

  ・ハイライトよねやま  268 号 

会 ⾧ 挨 拶 

幹 事 報 告 
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  ・６月の寄付金傾向 

２. 地区事務所より 

・R 財団寄付金明細表 

３. 週刊上田新聞社より 

・役員選任のお知らせ 

４. 理事会より 

・７月理事会議事録 

恵送   

・上田西 RC 様・東御 RC 様・・・・会報 

               生川 秀樹君 

斉藤惠理子君 小須田課長、本日はお世話になりま

す。ポリオキャンペーンを大成功さ

せましょう！！ 

宮澤広一君  29 日ポリオ PR 事業よろしくお願い

します。 

北村久文君  斉藤会長、山崎直前会長はじめ宮古

島旅行参加の皆様楽しい旅をありが

とうございました。 

飯島俊勝君  宮古島では会長、山崎前会長及び皆

様にお世話になりました。 

清水一典君  宮古島楽しんできました。また、皆

さんと旅行にいきたいです。よろし

くお願いします。 

吉田 穣君  沖縄(宮古)に行ってきました。海

か゛素晴らしかったです。 

合原亮一君  やっと稲も大きくなってきました。

鴨にやられた田の対策を取っている

ところです。 

水野泰雄君  コロナに気持ちも体も敗けるな！本

日は DEI 委員会より第一回目の報告

をさせていただきます。 

宮原宏一君  新型コロナワクチン接種４回目終わ

りました。翌日１日ダウンしてまし

た。 

山崎芳雄君  第７波がすごいですね。４回めのワ

クチン接種が来週ですが、何回ワク

チン接種すればよいのでしょうか？ 

 

 

アリオ準備例会 

７月２９日(金)上田市主催で開催される『食育キ

ャンペーン』アリオ上田会場にてブースを出展

【END OF POLIO】の広報活動を行います。上田市

健康こども未来部健康推進課 課長 小須田洋士

様より食育キャンペーンの概要を説明いただき、

職業・社会奉仕委員長 宮澤広一君より当クラブ

の活動内容等の説明がありました。皆様のご協力

をよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

渡邉章貴君が当クラブを退会されました。 

例会の中で斉藤会長より報告がありました。 

大変残念で寂しいことですが、これからの渡 

邉田君のご健康とご多幸をお祈り申し上げま 

す。 

 

 

          

会員卓話  横沢 正君 

 ベース 欠席 メイク 出 席 率 
本 日  23 4 0 82.61％ 
前々回 24 4 1 87.50％ 

笠原 一洋君 松澤 一志君 中澤 信敏君 
西澤 尚夫君 生川 秀樹君 伊藤 豪君 

出席・ニコ BOX 報告 

ニコニコ BOX 喜投額 7/26  20,000 円 

今年度累計 93,000 円    9.6％  

プ ロ グ ラ ム 

8 月 9 日例会予定 

お知らせ 


